

<https://www.rtve.es/noticias/20181207/corrupcion-cuesta-a-espana-mas-90000-millones-euros-ano/1850100.shtml>

## La corrupción le cuesta a España más de 90.000 millones de euros al año

- Según un informe de Los Verdes/Alianza Libre Europea, cada español recibiría 1.949 euros si se repartiera
- Los 28 Estados miembros de la Unión Europea pierden cada año 904.000 millones de euros por corrupción

07.12.2018 | 15:43 horas

Por RTVE.es/AGENCIAS



2 min.

La corrupción les cuesta a los españoles 90.000 millones de euros cada año, casi el 8% del [producto interior bruto](#) (PIB), según un informe del Grupo de Los Verdes/Alianza Libre Europea que coloca a [España](#) como el sexto país con más pérdidas por corrupción de la Unión Europea.

El documento, divulgado este viernes y que cita datos de la [Comisión Europea](#) y de la oficina de estadística comunitaria, Eurostat, destaca que los 28 Estados miembros de la [Unión Europea](#) a causa de la corrupción, incluyendo sus efectos indirectos, como la reducción de los ingresos públicos debido al fraude fiscal.

Según datos que recoge el estudio, los 90.000 millones de euros que le cuesta a España la corrupción suponen cuatro veces las ayudas destinadas a los [parados](#) (unos 19.600 millones), más del 90% del presupuesto para salud al año (98.500 millones) o el 88% del gasto destinado a [pensiones](#) (102.500 millones).

La cifra es también 295 veces la cantidad que el Gobierno gasta para [vivienda](#), 11 veces el presupuesto para política familiar y ayudas a menores (7.900 millones) y tres veces más que el presupuesto destinado a dependencia y ayudas por enfermedad (26.600 millones).

El documento también destaca que si España repartiera todo este trasvase ilegal de fondos públicos entre sus ciudadanos, éstos recibirían un dinero extra de 1.949 euros al año.

### España ocupa el sexto lugar

En el conjunto de la UE, Malta encabeza la clasificación, con 725.000 millones de euros anuales perdidos a causa de la corrupción, el 8,65% de su PIB; seguido de Luxemburgo, con 687.000 millones (el 2% de su PIB); Italia, con 237.000 millones (el 13% de su PIB); Francia, con 120.000 millones (el 6% de su PIB), y Alemania, con 104.000 millones (el 4% de su PIB).

Los Estados con menos pérdidas por corrupción, en cifras absolutas, son Estonia, con 1.600 millones de euros (el 8,2% de su PIB); Chipre, con 2.000 millones (el 8% de su PIB); Letonia, con 3.400 millones (el 13% de su PIB); Eslovenia, con 3.500 millones (el 8,5% de su PIB), y Finlandia, con 3.900 millones (el 2,5% de su PIB).

En términos relativos, los Países Bajos son los que menos pérdidas por corrupción sufren, ya que estas representan solo el 0,76% de su PIB (4.400 millones de euros anuales).